



# Wujudkan Pemilu Berintegritas

## ■ Bawaslu DIY Gelar Deklarasi Damai Jelang Pilkada 2024

**YOGYA, TRIBUN** - Bawaslu DIY menggelar deklarasi damai menjelang Pilkada 2024 bertajuk "Jogja Nyawiji Awasi Pemilihan 2024 di Grand Pacific", Jalan Magelang, Jumat (11/10) sore. Seluruh pasangan calon dari lima kabupaten/kota DIY yang berkompetisi di Pilkada 2024 hadir secara langsung menyerukan deklarasi damai, serta berintegritas di depan ribuan pendukung serta pengawas pemilu.

Ketua Bawaslu DIY, Mohammad Najib, mengatakan, pertemuan tersebut menjadi momentum untuk bersama mendengar komitmen paslon, lurah desa dan berbagai elemen untuk mendukung pelaksanaan pemilihan yang berintegritas. Pilkada menurut Najib sudah memasuki tahapan penting, yang mana potensi pelanggaran lebih tinggi.

"Kami perlu dukungan seluruh elemen untuk memastikan pilkada berjalan baik di DIY. Kita semua berusaha meluruskan niat peserta untuk berkomitmen pada aturan main. Semoga keinginan berbeloknya hilang setelah acara ini," katanya.

Najib menuturkan Bawaslu kabupaten/kota baru saja mendapat bantuan mitra pengawas dari Jaga Warga yang sudah menyampaikan komitmen netralitas dan integritas. Terdapat sekitar 625 Jaga Warga yang siap berkontribusi melakukan pengawasan hingga tiap du-

### KOMITMEN BERSAMA

- Bawaslu DIY menggelar deklarasi damai menjelang Pilkada 2024 bertajuk "Jogja Nyawiji Awasi Pemilihan 2024 di Grand Pacific", Jalan Magelang, Jumat (11/10) sore.
- Seluruh pasangan calon dari lima kabupaten/kota DIY secara langsung menyerukan deklarasi damai, serta berintegritas di depan ribuan pendukung serta pengawas pemilu.
- Acara ini juga mendengarkan komitmen paslon, lurah desa dan berbagai elemen untuk mendukung pelaksanaan pemilihan yang berintegritas.
- Pilkada memasuki tahapan penting dengan potensi pelanggaran lebih tinggi.

sun di DIY.

"Kami meyakini kolaborasi ini akan menghasilkan hal yang baik bagi DIY terutama di momen pilkada ini. Kita jaga bersama agar pemilihan berjalan baik sesuai aturan berlaku serta aman dan damai," jelasnya.

Sementara, Lolly Suheni, Anggota Bawaslu RI Koordinator Divisi Pencegahan, Parmas dan Humas, melempar apresiasi hadirnya Jaga Warga yang secara otomatis klik dengan kerja pengawasan pemilihan kepala daerah.

Lolly menyampaikan, DIY bersiap menghadapi perbedaan politik, seperti karakter yang selama ini dimiliki, sebagai Indonesia kecil dengan berbagai kebhinekaannya. "Jogja Nyawiji Awasi Pemilihan 2024 ini menjadi komitmen, sangat penting untuk diwujudkan. Mari kita jaga Indonesia dari Yogya, dengan pilkada yang berintegritas," tandas Lolly.

### Inspirasi

KPH Yudanegara Kepala Biro Tata Pemerintahan Pemda DIY, menyampaikan, Jaga Warga hadir untuk mengatasi persoalan sosial di Yogya. "Semoga menginspirasi daerah lain. Pengawas pemilu jumlahnya sedikit dan lebih banyak Jaga Warganya. Momen ini menjadi bukti bagaimana perbedaan politik identitas tak akan menjadi politisasi identitas di Yogya," ujarnya.

Sekda DIY, Beny Suharsono, yang hadir mewakili Sultan juga berharap pemilu yang damai dan demokratis tercipta di Kabupaten/Kota DIY nanti. Hal tersebut menjadi bukti peradaban berjalan baik di DIY.

"Pemerintah daerah harus memastikan netralitas ASN dan perangkat daerah hingga tingkat kelurahan. Pasangan calon memiliki peran penting memastikan semua berjalan dengan baik," terang Beny. **(han/aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005